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ASISTENTES: 

ARIAS NICOLÁS, JOSÉ PABLO 

CABALLET LÁZARO,MARÍA ANTONIA 

CIUDAD GÓMEZ,ADELAIDA 

COCA PÉREZ,JOSÉ LUIS 

CURADO FUENTES,ALEJANDRO BLAS 

GUISADO MORENO,ÁNGELA 

MIRANDA DEL POZO,ARACELI 

SÁNCHEZ MARTÍN,JOSÉ MANUEL 
TIMÉNEZ NARANJO,HÉCTOR 
VALENTÍN 
MONTERO NAVARRO, MARTA E. 

MORCUENDE SÁNCHEZ, DA VID 

GUISADO GONZÁLEZ, MANUEL 
SÁNCHEZ ESCOBEDO, M CRUZ 

BARRENA GARCÍA, MANUEL 

SÁNCHEZ-ORO SÁNCHEZ, MARCELO 

FERNANDEZ ESTÉVEZ, JOSE 

GONZALEZ IGLESIAS, MANUEL 

INVITADOS: 

ONGALLO CHANCLON, CARLOS 
LÓPEZ-MOSQUERA GARCÍA, NAT ALIA 

ACTA DE LA SESIÓNORDINARIA 
DE JUNTA DE FACULTAD. Nº 131 
(18 de octubre de 2019) 

Siendo las 12 del viernes, 18 
octubre 2019, en la sala de Junta de a 
Facultad da m1c10 a la sesión 
ORDINARIA con arreglo al siguiente 
ORDEN DEL DIA: 

l. Aprobación, si procede, del acta nº 130. 

Por indicación de la profes ora Adelaida 
Ciudad, se incluye en citada acta el punto 
8 referido a la aprobación del cuadro de 
reconocimiento de créditos oficial del 
grado en Finanzas y Contabilidad 
(Cáceres) al Grado en Administración y 
Dirección de Empresas (Cáceres, 
Plasencia y Badajoz), que por omisión no 
aparece en el acta remitida a los 
miembros de esta Junta. 

Una vez subsanado esta omisión, el acta es aprobada por unanimidad. 

2. Informe del Sr. Decano. 

a) El sr. Decano dese dar pública enhorabuena al profesor David Morcuende por su 
recién adquirida condición de Profesor Titular de la UEX. 

b) El sr. Decano informa de la normativa recientemente aprobada por el Consejo de la 
Universidad, entre otras el Convenio del PDI, que implica un reconocimiento de 
equiparación entre profesores del régimen laboral y los funcionarios, en cuanto a 
encargo docente y también en cuanto a retribuciones. 

c) El sr. Decano informa del reciente cambio de normativa por el que deberán regirse las 
diferentes comisiones de calidad, que en esencia implica un mayor reconocimiento para 
los profesores y P AS implicados en las mismas a partir del curso 20-21. 

d) El sr. Decano traslada a la JF la situación creada con los estudiantes que han de 
defender sus TFG'y que en el segundo año no han renovado el seguro obligatorio, lo 
cual les impide proceder al trámite de defensa. Solicita que estemos todos atentos a 
estos casos para informar a los estudiantes de que han de cumplir con este trámite 
obligatoriamente. 
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Sobre este tema informa que desearía modificar la normativa para establecer unas 
cuotas (1/3) según las cuales pudiese el estudiante y alumno elegir quien dirige el TFG, 
pero que de momento prefiere esperar ya que el tema de los TFG está pendiente de un 
cambio de normativa con carácter general por la UEX. 

e) El sr. Decano desea informar también de la celebración próximamente del Curso 
sobre "Política económica de la Unión Europea" que coordina la profesora doña Lyda 
Sánchez de Gómez. 

d) El sr. Decano informa de que se han celebrado con gran éxito las Jornadas de 
Bienvenida a los alumnos de primer curso de los diferentes título del centro. Agradece 
especialmente el grado de ampliación en las mismas de los profesores de la Comisión 
de orientación a estudiantes (COE) y de los miembros del equipo decanal, así como a 
los miembros del P AS concernidos (biblioteca ... ) 

f) Finalmente, el sr. Decano informa de que ya se han realizado las obras de adecuación 
de los laboratorio afectados por las últimas lluvias. 

3. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes y calendario de defensa de 
TFG-TM del curso 2019-20. 

El Vicedecano Don Manuel Guisado González explica la compleja confección de 
estos calendarios. En particular el hecho de que las asignaturas que comparte código 
deben hacer exámenes en las mismas fechas y horas. 

Al hilo de lo cual el sr. Decano indica que se tiende a realizar el mismo tipo de 
exámenes en las asignatura de los grados Intercentros. Y que, no obstante las 
asignaturas de mismo código del centro debe hacer el mismo examen. 

Al respecto la profesora Araceli Miranda Del Pozo, manifiesta que no comparte 
este criterio. La profesora Ángela Guisado, indica que desde una perspectiva 
meramente jurídica, poner el mismo examen se corresponde con una mayor igualdad y 
equidad entre los alumnos, evitando agravios comparativos, entre los que tienen la 
misma asignatura aunque tenga profesores diferentes. 

El sr. Decano da paso a la votación este punto quedando aprobado por mayor de los 
presentes. 
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4. Aprobación, si procede, de tutela académica del curso "Guadalupe de 
Extremadura. Globalización. Ayer, hoy y mañana." (Ratificación del acuerdo de 
Comisión Permanente) 

El sr. Decano informa que se trata de una actividad académica dirigida por el 
profesor Ricardo Hemández Mogollón y que cuenta con la participación de profesores 
del centro. 

Algunos miembros de la JF solicitan poder conocer los detalles de esta actividad. 
Por parte del Secretario se facilita fotocopia del contenido de la misma. 

Se somete a votación la ratificación del acuerdo de Comisión permanente, siendo el 
resultado de la misma el siguiente: 

-Votos a favor: 15 
-Votos en contra: O 
-Abstenciones: 2 

Por lo que se da por aprobado este punto. 

5. Aprobación, si procede, de solicitud como "estudiante visitante" en FICO. 

El Sr. Secretario explica que esta solicitud ha sido formulada por Don Jesús Mª 
Ramos Prieto para asistir a la asignatura de "INFORMÁTICA PARA LA GESTIÓN 
EMPRESARIAL" habiéndose recabado el informe favorable del Departamento 
concernido. Si bien esta aceptación está sujeta a dos condiciones, establecidas por la 
normativa de Consejo de Gobierno de 23 de marzo de 2003 , "que no se perjudique el 
normal desarrollo" de la asignatura, y al informe del Consejo de los Departamentos 
afectados. 

La propuesta es aprobada por unanimidad. 

6. Asuntos de trámite. 

No hay. 

7. Ruegos y preguntas. 

La profesora Araceli Miranda ruega que le den de baja de la Comisión de 
calidad de ADE. Sin embargo el sr. Decano ruega a su vez, que se formalice esta baja 
según procedimiento. 

La profesora Adelaida Ciudad, ruega que los profesores puedan disponer con 
antelación suficiente, la relación de estudiantes que han de figurar en las actas de 

3 



... -::, 
Q ... _ ,. 

@···· ,.,..., u~ EX : ... 
o 

> .. 
"' 

FACULTAD DE EMPRESA, 
FIX AXZAS Y TURJS:\10 

Carupu.s Uninnitario 
An.nida de la Universidad, ,'7 
1.0071-CÁCERES 
Tt.lHono :92 7 25 74 80 
Fu: 927 25 74 81 

exámenes, para que puedan organizar las pruebas académicas de forma adecuada. Al 
respecto el profesor Ongallo, hace ver que esta información está disponible en la web 
oficial de la UEX en la zona específica de cada profesor (portal de servicios). 

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión siendo las 13.30 horas. En Cáceres 
a 18 de octubre de 2019 

Fdo.: Mar 
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